

Antisipasi Gangguan Kamtibmas, Kapolsek Jatisari Bersama Anggota Lakukan Patroli KRYD

KARAWANG - KARAWANG.KINERJA.CO.ID

Sep 6, 2024 - 19:16



Polres Karawang - Patroli Strong Point, Polsek Jatisari Polres Karawang Wujudkan Situasi Kamtibmas Yang Aman Dan Berikan Himbuan Kamtibmas Kepada Masyarakat, Kamis malam (05/09/2024) jam 22.30 Wib

Guna mewujudkan situasi yang aman terutama di wilayah hukum Polsek Jatisari,

Personil Gencar melaksanakan Patroli tersebut dilaksanakan guna mencegah terjadinya tindak kejahatan pencurian, perampokan juga kriminalitas lainnya di Wilayah Hukum Jatisari.

Patroli Prekat Polsek Jatisari Polres Karawang melaksanakan Aiptu Heru Setiawan bersama Bripkas Ruli Malvina melakukan Patroli strong poin di jalan-jalan yang sepi yang jauh dari pemukiman rumah penduduk dan jalan-jalan yang gelap karena minimnya penerangan jalan. Kemudian Personil Polsek Jatisari melaksanakan Strongpoin di Dusun 1 Desa Cikalongsari Kec Jatisari Kab Karawang.

Patroli ini dilaksanakan guna mencegah terjadinya kriminalitas yang terjadi di jalan terutama saat malam hari di jam-jam rawan yang masyarakat sudah mulai sepi melintas di jalan. Sebagai bentuk Pelayanan masyarakat yaitu memberikan rasa aman selama satu kali 24 jam kepada masyarakat.

Patroli malam hingga pagi hari memang sangat penting guna memberikan rasa aman juga guna memberikan perlindungan kepada masyarakat dari orang yang akan berbuat kriminal seperti begal, rampok, Tawuran juga penyakit masyarakat lainnya.

Tentunya Rasa aman dan nyaman sangat diharapkan bagi masyarakat khususnya di wilayah Kecamatan Jatisari.

Patroli malam akan terus di tingkatkan oleh Personel Polsek Jatisari, Karena guna mengantisipasi adanya kejahatan di jalan dengan sasaran pengguna jalan yang melintas saat malam juga pada tempat-tempat yang sepi dan jauh dari rumah penduduk ini berpotensi pelaku kejahatan akan melaksanakan aksinya. Untuk itu Patroli malam Polsek Jatisari menitik beratkan Patroli malam di jalan-jalan yang sepi dan kurang penerangan dan jalan jalan yang jauh dari pemukiman penduduk.

Terpisah, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Jatisari Kompol H Bambang Sumitro SH.,MM.,CHRA menambahkan, bahwa kegiatan Patroli yang dilakukan Anggotanya selain bertujuan untuk memberikan rasa aman, tenang bagi masyarakat keberadaan polisi di tengah-tengah masyarakat dapat mencegah pelaku kriminalitas, paling tidak dengan adanya Polisi di tengah tengah masyarakat, orang-orang yaitu pelaku kriminalitas yang mau berbuat kriminal akan mengurungkan niatnya berbuat kriminalitas.
Tegas Kompol Bambang

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain